



Universidad del Sureste
Campus San Cristóbal de las Casas
Licenciatura en Medicina Humana

Tema: Ensayo.
Ejecutar Liderazgo

Nombre del alumno: José Alberto
Cifuentes Cardona

Grupo: "A" Grado: Séptimo semestre.

Materia: Taller el Emprendedor.

Nombre del profesor: Dr. Eduardo
Genner Escalante Cruz.

San Cristóbal de las Casas Chiapas a 12 de octubre del 2024

INTRODUCCIÓN

En este ensayo daremos a conocer la importancia de como nosotros podemos inculcarles a las demás personas una buena cultura sobre como poder poner atención y a poder obedecer órdenes, me fue de bastante interés y de mucho agrado poder enseñarle a mi hija a armar un rompecabezas un material muy didáctico para los niños.

También me di a la tarea de investigar sobre los rompecabezas que no solo ayudan con la coordinación mano-ojo, sino que también pueden enseñarle nuevos conceptos. Los juguetes que también son educativos, como los rompecabezas, son maravillosos regalos para los niños pequeños. Ayudan a una persona a mejorar no solo su capacidad para resolver problemas, sino también su memoria, paciencia y muchas otras cualidades por eso me fue de mucho interés ayudarle a desempeñar esta actividad.

DESARROLLO

Si queremos que las actividades que enseñamos funcionen, es muy importante conectar con la otra persona, saber explicar las instrucciones con claridad, motivar y conseguir la persona a la cual estamos enseñándole se sienta interesado o interesada.

De forma práctica y a través de dinámicas, busque las claves para poder enseñarle a mi hija a jugar algo nuevo, busque la dinámica adecuada para explicarle algo y también estuve atento a aquello que es mejor no hacer o evitar como por ejemplo el lenguaje corporal, actitud, voz, adaptación de los términos que use para poder enseñarle bien la dinámica.

Hablamos sobre la dinámica de como enseñarle a armar un rompecabezas, como las imágenes podían coincidir con la otra, como la forma de la imagen también nos daría una orientación para poder lograr armarlo, es de bastante destreza y un reto poder enseñarle por la distracción a la cual ellos muy fácil se dejan llevar, pero opte por estas estrategias para poder enseñarle:

- **Elegir un rompecabezas adecuado:** Considera la edad de mi hija y la cantidad de piezas del rompecabezas. Los niños de tres a cuatro años pueden empezar con rompecabezas de hasta 20 piezas y opte por uno de 16.
- **Lo hicimos divertido:** Fue una actividad muy agradable y compartida entre yo y mi hija, entre risas y un poco de regaños
- **La ayude a montar y desmontar el rompecabezas:** Primero le enseñe el rompecabezas armado, luego desmontado y ayúde a montarlo de nuevo una y otra vez, hasta que ella pudo sola con un poco de ayuda.
- **Trabajamos en equipo:** Trabajar con sus padres puede ser motivador para algunos niños, así que elegí uno de sus caricaturas favoritas me fue de mucha ayuda por que le mostro mucho interés.

CONCLUSIÓN

En conclusión, esta actividad de poder establecer otro lazo mas cercano con mi hija me fue muy bonita, muy placentera y también me di cuenta que tenemos muchas cualidades para poder enseñar, para poder dar tareas.

Esta actividad me deja con una muy buena experiencia porque me di cuenta que a los niños les gusta participar en desafíos de competencia porque les permiten mostrar sus habilidades, lo que hace que este tipo de actividad sea popular entre los niños. Se puede usar esto a su favor como padre para motivar a nuestros hijos a esforzarse más y aumentar su capacidad para construir rompecabezas aprovechando la situación.